

Vos questions / nos réponses

Durée de détection dans les urines

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/09/2014 14:11

Bonjour,

Je suis totalement non fumeur, mais pendant une soirée j'ai tiré une seul fois sur un joint.
Seulement je passe un test urinaire dans 3 semaines.

Ça peut paraître idiot mais je m'inquiète.

Pensez-vous que je risque d'être positif à ce test ?

Cordialement

Mise en ligne le 03/09/2014

Bonjour,

La molécule active du cannabis est dépistable dans les urines jusqu'à 5 jours pour un fumeur occasionnel (et jusqu'à 70 jours quand l'usage est régulier) et 24 heures dans le sang (quel que soit l'usage). A moins de consommer à nouveau, il n'est donc pas possible que vous soyez dépisté positif au cannabis dans 3 semaines.

Notre service est à votre disposition si d'autres questions relatives à des consommations se posent.

Cordialement.
